



Presentan iniciativa para modernizar aduanas

Un sistema aduanero eficaz en México propiciaría un circuito virtuoso en el que las empresas operarían con mayor rapidez y menos costos logísticos, consideró la diputada federal Rosalinda Savala, quien recordó que presentó a su bancada una iniciativa encaminada a modernizar los procesos aduanales, así como a mejorar los horarios operativos de las aduanas.

En el Foro nacional de consulta para aduanas y puertos de México, realizado en la Cámara de Diputados, la legisladora de Morena indicó que dicha iniciativa ya fue enviada e inscrita ante su grupo parlamentario.

“La iniciativa que propongo se dará a conocer en el Pleno; no solo busca mejorar la eficiencia y seguridad de los puertos y aduanas, sino también fortalecer la competitividad de México en el comercio internacional, impulsar la generación de empleos y fomentar el desarrollo económico en toda la región del país”, precisó. En su participación, señaló que México, como nación estratégica en el comercio internacional, cuenta con una infraestructura aduanera esencial para su integración económica, social y política.

“A lo largo de nuestro territorio contamos con 50 aduanas distribuidas de manera estratégica para salvaguardar los intereses nacionales”, subrayó, y agregó que las aduanas no son solo puntos de control, sino también de intercambio, desarrollo y seguridad. La diputada enfatizó que las aduanas desempeñan un rol esencial en la prevención de ingresos de productos ilegales, materiales peligrosos o actividades que puedan comprometer la seguridad de México, y también se encargan de la recaudación de impuestos y aranceles, por lo que son “una fuente primaria de ingresos para el país”.

<https://www.elnoticieroenlinea.com/presentan-iniciativa-para-modernizar-aduanas/>